

**بيان رقم 3 صادر عن شركة طيران الشرق الأوسط
تسيير رحلة اضافية الى باريس**

بيروت في 17 حزيران 2025: تعلن شركة طيران الشرق الأوسط – الخطوط الجوية اللبنانية عن تسيير رحلة اضافية من والى باريس يوم الخميس 19 حزيران 2025 وفق التالي:

رقم الرحلة	من	الى	توقيت الاقلاع	توقيت الوصول
ME1209	بيروت	باريس	06:00	09:40
ME1210	باريس	بيروت	10:40	15:55

الرحلات هي وفق التوقيت المحلي لكل مدينة

يمكن لجميع الركاب الحجز على متن هذه الرحلة الاضافية من والى باريس، مع إعطاء الأولوية للركاب الذين بحوزتهم تذاكر سفر غير مستخدمة، ولم يتمكنوا من السفر في التواريخ السابقة.

يرجى من المسافرين الكرام أخذ العلم. شكرًا لتعاونكم.

لمزيد من المعلومات يرجى مراجعة مركز الإتصالات MEA Call Center على الأرقام التالية:

- الخط الأرضي: 01-629999

- الخططين الساخنين: 1320 و 1330 من أي هاتف أرضي أو خلوي دون أية كلفة إضافية

- الخطوط الخلوية: 81-477908 / 81-477907 / 81-477906 / 81-477905

أو عبر البريد الإلكتروني callcenter@mea.com.lb أو موقع الشركة www.mea.com.lb

دائرة العلاقات العامة - شركة طيران الشرق الأوسط



Statement No.3 Issued by Middle East Airlines

Additional Flight To and From Paris

Beirut, June 17, 2025: Middle East Airlines – Air Liban announces the operation of an additional flight To and From Paris, on Thursday 19 June 2025 as follows:

Flight no	From	To	Departure	Arrival
ME1209	Beirut	Paris	06:00	09:40
ME1210	Paris	Beirut	10:40	15:55

All timings are according to the local time of each city

All passengers may book seats on this additional flight to and from Paris with priority given to passengers holding unused tickets who were unable to travel on the previously scheduled dates
Thank you for your cooperation.

For more information, please contact the MEA Call Center at the following numbers:

Landline: 01-629999

Hotlines: 1320 and 1330 (from any landline or mobile phone at no additional cost)

Mobile numbers: 81-477905 / 81-477906 / 81-477907 / 81-477908

Or via email at: callcenter@mea.com.lb Or visit our website: www.mea.com.lb

Public Relations Department – Middle East Airlines